

# 事務所だより



富田林 0721-24-8764  
塚 072-289-7656

8：30～12：00 13：00～17：30



皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

今年が寅年というところで正月は信貴山に初詣に行ってきました。

彼の地には、諸々の願いを意のままに叶えていただける「如意宝珠（如意融通宝生尊）」が祀られた塔頭があり、「融通がきく」となっているものと振り返ってみると昨年は目の前の仕事に追われるばかりで、やりたいこと・やるべきことの半分も実行できずにいたような感がありました。そのあたりの優先順位や目的意識については、この休み中かなり整理して考えることができたように思えたのであとほどだけ行動に移せるかです。

人には分相応、不相応がありますが、融通さまは願ひを意（気持ち）のままに必要に応じて融通していただけたことですので、ここはひとつご利益にあずかりたいものです。（所長 正垣）

時々、めずらしい仕事に出会うことがあります。昨年はたまたま二件、家系図作成の依頼を受けました。ずい分労力のいる仕事でしたが無事に年内に納品することができ、お客様に喜んでいただきました。それはさておき、遠く離れて暮らす家族が集まった機会に自分達の先祖の出自や人生のドラマに思いをはせてみるのも意義のあることだと思います。貴家のお正月はいかがでしたか？（副所長）

新年になると「初〇〇」という言葉を目にします。お昼前までくうたらしめてくれた私「初」は年賀状をくれた友達へのLINE年賀状でした。とある企業のCMでは「初」が「初」は減り、ワクワクする出来事もそうなくなりました。子供の頃は早く大人になりたいと思っていたものですが、今では子供達がうらやましい限りです。しかし、ありがたいことに仕事においては次々と「初」がやってきて、勤続十年目となってもワクワクすることばかりです。さて、今年の初ワクワクは何処からやってくるのでしょうか。願わくばお客様からでありますように。（天西）

今年私は年女です。「虎は1日に千里を走る」といいます。その新しい行動力に倣って新しいことに挑戦し充実した一年としたいと思っています。4月から成人年齢が引下げられ、18歳のひとり娘が成人となります。大学進学も控え、夢に向かって努力する子供の成長を嬉しく思う一方で、子育ての終わりが見えて一抹の淋しさを感じますが、その空いた時間を自分磨きの時間としたいと思っています。子育てから自分自身の成長へとシフトチェンジして、仕事においても、深い知識や共感力を磨いていきたいと思っています。今年には私にとつて、変化の多い年となりそうです。（事務長 木下）



地域経済を支援するため、キャッシュレス決済還元が多く市の町村で行われています。最近では千早赤阪村、八尾市などで開催されています。そこで、私は地域経済を支援するために年末年始に対象市町村を巡りました。千早赤阪村は他の市町村よりも対象店舗が少なく閉店も早い迷った結果、車の整備や給油をしてピカピカにしました。簡単に決済できるのは素晴らしいですが、あっさりとしているので支払った実感はあまりありません。（山本）

今年の干支は寅「寅」。十干は「壬」。この「壬寅」には、厳しい冬を乗り越え、芽を出したものが成長していき、年という意味があります。新型コロナウイルスに打ち勝ち、元の生活に戻ることを願う人々にとつてはとてないでしようか。また今年には私、「五黄の寅年」生まれの年女で、厄年でもありません。厄年というのは、一説では「役年」に通じるとも言われ、自分自身にとつて大きな節目の年であり、「大事な役割を与えられる年」とされます。節目と言え、今年の春で、まさき事務所に入社して5年目を迎えます。お客様にとつて、大きな役割を果たせるよう精進してまいります。（三木）

近年、南大阪に続々と新しい商業施設が建設されています。コロナ禍もあり、ここ二年ほど、食品と日用品の買い物にしか出かけていなかったのですが、今年には普通に帰っていきなりました。久しぶりの友人との会話や直接見る商品に、購買意欲もあがり、両手に荷物を抱えての帰宅になりました。現在は買い物に行くことも特別なことになつてしまいましたが、今年には普通に帰っていきなると良いなと思います。また個人的には自身の成長につながる充実した一年にしていきます。（中平）

